

# *Le Brésil est le théâtre aujourd'hui des marches en défense des droits sociaux des travailleurs*

---



Brasilia, 18 mars, RHC.-Le Brésil est le théâtre aujourd'hui de marches de plus de 60 mouvements populaires, des organisations syndicales et des secteurs de la gauche en défense de la démocratie et des droits sociaux des travailleurs.

Le dirigeant national du Parti des Travailleurs, Rui Falcao, a lancé un appel à descendre dans la rue pour défendre la démocratie, plaider pour des changements dans la politique économique et rejeter n'importe quelle tentative de coup d'état.

La journée de protestations, convoquée par le Front Brésil Populaire, intervient au milieu d'une situation politique tendue marquée par les croissantes divergences entre les Pouvoirs Exécutif et Judiciaire.



**Radio Habana Cuba**